

Modellfluggruppe Wieslet e.V.



Protokollbericht Gemeinderatsfliegen am 30.09.2006

Zahlreich waren die Wiesleter Gemeinderäte unserer Einladung gefolgt und zum „zweiten einzigartigen“ Gemeinderatsfliegen des MFG Wieslet erschienen. Herr Bürgermeister Eugen Simen war leider verhindert und wurde durch Friedhelm Schultheiss in seiner Dreifachrolle Gemeinderat, Bürgermeistervertreter und 1. Vorstand der Modellfluggruppe vertreten.

Anwesende Gemeinderäte waren:

- Heinz Eichin
- Bernd Haas
- Jörg Stumm mit Ehefrau
- Freddy Tschira
- Stefan Wenning
- Thomas Waßmer
- Friedhelm Schultheiss

Neben den Gemeinderäten waren auch Herr Daniel Senn vom Landratsamt Lörrach und Frau Gisela Grether (ex Gemeinderätin) eingeladen und anwesend.

Herr Gemeinderat Fritz Schleith, gleichzeitig Flugplatzeigner und Namenspate des Fritz-Schleith International Airport Wieslet war leider durch eine Reise nach Australien verhindert. (Aus logistischen Gründen musste Herr Schleith leider nicht vom Fritz-Schleith-International-Airport Wieslet starten sondern musste mit einem benachbarten Ausweichflugplatz Vorlieb nehmen).

Nachdem das Wetter während der Vorbereitungsphase (Aufbau ab 13 Uhr) noch eher schlecht aussah (es wurde auch über Aufstellen des Pavillons gegen den drohenden Regen geredet) hatte das Wetter ein Einsehen mit uns und es wurde noch ein richtig schöner Septembertag der so manchen die Wahl von langen Hosen und Pulli statt T-Shirt bereuen lies.

Wie schon beim Kinderferienprogramm geübt wurde wiederum mit 2 Flugzeugen (Vereinsmaschine und Trainer von Florian) und einem Team von jeweils einem Piloten und einem Helfer geflogen. Auch die Einweisung durch Friedhelm wurde so ähnlich durchgeführt wie beim Kinderferienprogramm, lediglich der Fragebogen (Test) zum Modellflug wurde den Gemeinderäten erlassen. Durch die geringere Zahl der „Schüler“ konnten die Flugzeiten wesentlich höher gewählt werden, jeder der „Schüler“ konnte eine komplette Tankfüllung „verfliegen“.

Nach dem ersten Durchgang des Lehrer-Schüler Betriebes zeigten verschiedene Piloten ihr Können mit den eigenen Modellen, hierbei konnte den Gemeinderäten mit Ausnahme von turbinenbetriebenen Jets die ganze Bandbreite des Modellflugsports, beginnend bei Shockflyern und kleinen agilen Elektromodellen über Helicopter bis hin zur 2 Meter Kunstflugmaschine vorgeführt werden.

Danach wurde eine zweite Runde „Lehrer-Schüler“ Betrieb durchgeführt.

Bedingt durch das gute Wetter und die hohe Anzahl an anwesenden Personen hatten wir auch viel Zulauf durch Spaziergänger, Fahrradfahrer, Motorradfahrer die praktisch ausnahmslos nicht einfach vorbeifahren sondern anhielten um zumindest kurz zuzuschauen oder gar etwas länger zu bleiben.

Modellfluggruppe Wieslet e.V.



Abgeschlossen und abgerundet wurde die Veranstaltung durch Verpflegung mit Grillwurst und Getränken.

Eine Wiederholung des Gemeinderatsfliegen in einem der folgenden Jahre wurde von allen anwesenden Gemeinderäten ausdrücklich gewünscht.

Abschliessend bleibt noch zu erwähnen dass wiederum ein erfolgreicher Tag OHNE Bruch durchgeführt werden konnte der sicherlich zum guten Image des Modellflugsports insgesamt, speziell aber auch zum Guten Image der Modellfluggruppe Wieslet erheblich beigetragen hat.

Hausen, 11.10.2006